

## **MOTORSPORTBERICHTE**

Und auch in diesem Jahr sind unsere Kartfahrer und Automobil-Sportfahrer erfolgreich gestartet, auch wenn die Konkurrenz immer stärker wird. Anbei ein paar aktuelle Ergebnisse und Berichte aus den verschiedenen Meisterschaften und Klassen, an denen unsere Sportfahrer beteiligt sind.

Spannende Meisterschaften sind am Laufen und wir drücken allen unseren Sportfahrern die Daumen.

Auszugsweise ein paar Ergebnisse aus der **Kart-Szene**, damit ihr einen Eindruck bekommt wie engagiert alle Teilnehmer dabei sind.

Bei unseren jüngsten in der **Klasse 16 haben wir 5 Teilnehmer am Start. David Victor, Annabella Metzger, Carlos Grimm, Jona Schmidt und der angehende Superstar der Klasse: Felix Richter !**

In den ersten 6 Veranstaltungen diesen Jahres gelangen ihm 6 Siege – Wahnsinn! ...und etwas schade für unsere anderen Starter, die alle hervorragende Plätze erreichen, jedoch gegen Felix noch nicht ankommen.

**In der Klasse 17 kämpft Emily Grimm leider als einzige des MSC Bechhofen gegen starke Konkurrenz – vor allem aus Südbayern.**

**Klasse 18a hat mit Fynn Schmidt und Nasin Nuntong zwei schnelle Starter, die aber gerne mal Pylonenfehler machen und dadurch nicht immer gewinnen. Aber beide sind auf einem guten Weg konstant vorne dabei zu sein.**

**Bei den „Profis“ der Klassen 19b und 19c sind die schon aus den Vorjahren bekannten Größen dabei, die alle für Siege gut sind, sich dabei aber immer wieder abwechseln, da die Konkurrenz einfach sehr groß ist. Dazu gehören Marcel und Michelle Schwarz, Steffen Lindörfer, Luisa und Johannes Barthel und Marisa Rupp. Mit Dominik Metzger und Milena Linsemeier haben wir auch noch 2 „Gaststarter“ dabei, die aber nicht die komplette Meisterschaft fahren..**

Über die Automobil-Sportler mehr in den nächsten Clubnachrichten.

## **TERMINE - TERMINE - TERMINE - TERMINE**

08.07.	Grillabend MSC Bechhofen
16.07.	Deutsche Auto-Slalom-Meisterschaft (SM) in Tiefenbach
23.07.	Kart-Slalom Doppelveranstaltung in Amberg
29.+30.07.	SM beim MSC-Jura Doppelveranstaltung „der Berg ruft“
20.08.	Auto-Slalom MSC Berg mit Gleichmäßigkeitsprüfung
02.03.09.	SM Doppelveranstaltung MSC Sophienthal in Speichersdorf

## **TOURISTIKFAHRT**

Nach der langen Zwangspause wollen wir wieder in die Tradition der Touristikfahrt einsteigen und würden uns über möglichst viele Teilnehmer freuen.

Angi & Ralph haben schon viel Zeit investiert um einen passenden Zielort zu finden, der uns genügend Übernachtungsmöglichkeiten bietet, damit die, die gesellig bis zum Schluss bleiben nicht mehr fahren müssen.

**Es geht ins wunderschöne Altmühltal und wir dürfen uns auf einen Tag voller Höhenflüge und geistige Achterbahnfahrten freuen.**

Natürlich sind die Aufgaben so einfach gestrickt, dass Sie jeder lösen kann, und doch wird die eine oder andere Gehirnzelle gefordert sein..., aber das kennt ihr ja schon aus den Vorjahren.



Auch den Traditionstermin halten wir ein:

**Samstag, 07.10.2023**

**Treffpunkt 7:30 Uhr**

**gegenüber Schützenhaus in Bechhofen.**

**Fahrerbesprechung 7:45 Uhr – Start pünktlich um 8:00 Uhr**

**Wir haben 8 Doppelzimmer und 1 Einzelzimmer im Voraus gebucht und bezahlt. Daher ist eine Anmeldung verbindlich und die Doppelzimmer kosten 85,- € für 2 Personen incl. Frühstück.**

Sollten wir weitere Zimmer benötigen, finden wir in benachbarten Unterkünften derzeit noch Möglichkeiten (...solange Vorrat reicht...)

**Daher Anmeldungen mit Übernachtung bitte schnellstmöglich unter:**

**info@msc-bechhofen.de oder bei**

**Ralph Beck: 0171/58 84 185 oder bei Angi: 0151/68485459**

Falls ihr ohne Übernachtung mitfahrt, Anmeldung wäre schön, kann aber bis kurz vor Start erfolgen... (Ende September!)

*...wir freuen uns auf Euch !*

## SPORTLEREHRUNG DER MARKTGEMEINDE

Am 21. März fand die Sportlerehrung der Marktgemeinde Bechhofen in der Schule-Mensa in Bechhofen statt.

Auch hier waren wir mit zahlreichen zu ehrenden Sportlern gut vertreten und es freut uns alle sehr, dass die Marktgemeinde das Engagement aller Vereine und ehrenamtlich tätigen durch diese Veranstaltung gebührend würdigt.

Nach den Ehrungen gab es dann noch ein Buffet mit zahlreichen echt leckeren Häppchen, die es alleine schon Wert waren dabei gewesen zu sein.

Der MSC-Bechhofen möchte sich an dieser Stelle vor allem bei Hr. Bgm. Schnotz und der Gemeindeverwaltung bedanken, dass so eine tolle Veranstaltung durchgeführt wird. Auch für die vorbildliche Unterstützung gebührt allen unser Dank !



**Ein Herzliches Willkommen in unserer Gemeinschaft geht an die Neumitglieder, die zu unserer Slalomgruppe gestoßen sind, und uns damit bei vielen Veranstaltungen vertreten.**

Bei den nächsten geselligen Veranstaltungen könnt ihr diese auch persönlich kennenlernen und beim „Bingo-Abend“ werde ich natürlich alle mal nach vorne holen, so dass jeder auch ein Gesicht zu den Namen bekommt.

## 150 JAHRE FFW BECHHOFEN

und der MSC Bechhofen war dabei...



## RÜCKBLICK KARTSLALOM IN BECHHOFEN

Eine gelungene Veranstaltung konnte der MSC mit dem **ersten Kartslalom** der Saison 2023 den Teilnehmern präsentieren.

Auf dem Gelände im Industriegebiet wurde ein selektiver Kurs aufgebaut, der allen Jungstars ihr ganzes Können abforderte.

Schnelle Zeiten, einige Pylonenfehler und hauchdünne Ergebnisse sorgten für einen spannenden Tag.

Der perfekt organisierte Imbiss war der Renner und abends nahezu ausverkauft.

Die Streckenposten waren wirklich tapfer und hielten bis zum Schluss durch und machten keine Fehler! So waren faire Wettkämpfe möglich und es gab keinen einzigen Protest !

Dass unsere „Technik-Freaks“ von der Zeitnahme und der Stromversorgung auf der Stirn tätowiert „Perfektionist“ zu Recht stehen haben sorgte ebenso für einen unaufgeregten Verlauf, wie das gelungene Zusammenspiel unseres Streckensprechers Nobby mit dem Vorstart und Starterpersonal.

Von der „Technischen Abnahme“ bis zur Siegerehrung – kein Bereich vermeldete Probleme und so sind wir unserem Ruf des zuverlässigen Veranstalters mehr als Gerecht geworden.

Dass dann nach einem anstrengendem Tag auch noch der Abbau und das Verräumen des Materials in der MSC-Garage mit vollem Engagement erledigt wurde, macht einen als Vorsitzender schon wirklich stolz auf diese wirklich geile Truppe.

**HERZLICHEN DANK an ALLE Beteiligten – Ihr seid wirklich die BESTEN MITGLIEDER die man sich wünschen kann!**

